

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 11. Mai 2023

## Weltgrößte Fahrradkampagne in Mannheim gestartet

**Stadtradeln lädt Kommunen ein, für mehr Radförderung und Klimaschutz in die Pedale zu treten**

Der Startschuss für die internationale Klima-Bündnis Kampagne Stadtradeln fiel am 07.05.2023 bei einer Sternfahrt zur Bundesgartenschau in Mannheim.



# STADTRADELN

## Radeln für ein gutes Klima

Die Gemeinde Mainhausen beteiligt sich auch in diesem Jahr an der Aktion. In der Zeit vom 04. – 24.06.2023 können Bürgerinnen und Bürger an jeweils 21 Tagen klimafreundliche Fahrradkilometer sammeln und so ein Zeichen für mehr Radförderung setzen. Über das Portal [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) und die Auswahl der jeweiligen Kommune ist eine Anmeldung von Einzelradlern oder auch Teams online jederzeit möglich.

Anlässlich des Weltfahrradtages am 03.06.2023 lädt die Gemeinde Mainhausen zu einer gemeinsamen Ausfahrt alle Teilnehmer recht herzlich ein. Treffpunkt für die Ausfahrt sind die beiden Rathäuser in den Ortsteilen

Mainflingen und Zellhausen jeweils um 13.00 Uhr. Die Gruppen treffen sich dann zur gemeinsamen Weiterfahrt am neuen Radweg an der Hillerkreuzung.

Den ersten Rekord hat das Stadtradeln bereits geknackt: Über 2.600 Kommunen nehmen bisher an der diesjährigen Kampagne teil – und noch bis September können sich weltweit Kommunen für das Stadtradeln 2023 anmelden.